

Verhüllter Koloss jetzt auf Reisen

MAZ – Presseartikel 15.08.2007

Verhüllter Koloss jetzt auf Reisen

Mario Mannhaupt verleiht Holzskulptur

KOLZENBURG ■ Mit einem lachenden und einem weinenden Auge trennte sich der Kolzenburger Mario Mannhaupt gestern von seiner Skulptur „Vertieft“. Sechs Monate lang hatte er an diesem Pappelstamm gearbeitet, die Schönheiten des Holzes freigelegt und auch die Maserknollen zur Geltung gebracht. Gestern wurde diese Arbeit, die im September vorigen Jahres fertig gestellt wurde, eingehüllt und ins Naturerlebniszentrum Blumberger Mühle nach Angermünde gebracht.

Anfang 2007, als der Platz in seiner Galerie nicht mehr ausreichte, überlegte er sich, die Holzskulptur als kostenlose Dauerleihgabe dem Naturerlebniszentrum zu überlassen. „In diesem Riesenstamm, der einen Durchmesser von 1,60 Meter hat, steckt noch viel Feuchtigkeit. Das Holz braucht Luft zum Atmen. Das ist in meiner kleinen Galerie nicht gegeben“, so der Kolzenburger, der das erste Luckenwalder Holzbildhauer-Symposium ins Leben gerufen hat.

Die Holzskulptur soll am 23. September zum zehnjähri-

gen Bestehen der Blumberger Mühle in Angermünde feierlich enthüllt werden.

Das lässt sich Mario Mannhaupt natürlich nicht entgehen. Er ist gespannt, wie sich der Stamm im Laufe der Zeit verändern wird. „Es ist eine ständige Metamorphose. Insekten werden sich dort niederlassen, und auch der Baumpilz wird nicht lange auf sich warten lassen“, sagt Mario Mannhaupt. „Das Holz stammt aus der Natur. Ich habe es künstlerisch bearbeitet und gebe es jetzt wieder der Natur zurück“, fügte er hinzu.

Gregor Beyer, der Leiter der Blumberger Mühle kam gestern selbst nach Kolzenburg, um das Schmuckstück abzuholen. „Wir haben einen Platz ausgesucht, wo man die Skulptur von allen Seiten betrachten kann und dafür extra einen Sockel anfertigen lassen. Ein Sonnensegel soll die Skulptur künftig vor Nässe schützen“, berichtete Gregor Beyer, der mithilfe den tonnenschweren Holzkoloss zu verladen, um ihn nach Angermünde zu bringen. mh



Mario Mannhaupt und Gregor Beyer verhüllten die Holzskulptur „Vertieft“, um sie anschließend zu verladen. FOTO: MARGRIT HAHN

Verhüllter Koloss jetzt auf Reisen

MAZ –Presseartikel 15.08.2007

Mario Mannhaupt verleiht Holzskulptur

KOLZENBURG Mit einem lachenden und einem weinenden Auge trennte sich der Kolzenburger Mario Mannhaupt gestern von seiner Skulptur "Vertieft". Sechs Monate lang hatte er an diesem Pappelstamm gearbeitet, die Schönheiten des Holzes freigelegt und auch die Maserknollen zur Geltung gebracht. Gestern wurde diese Arbeit, die im September vorigen Jahres fertig gestellt wurde, eingehüllt und ins Naturerlebniszentrum Blumberger Mühle nach Angermünde gebracht.

Anfang 2007, als der Platz in seiner Galerie nicht mehr ausreichte, überlegte er sich, die Holzskulptur als kostenlose Dauerleihgabe dem Naturerlebniszentrum zu überlassen. "In diesem Riesenstamm, der einen Durchmesser von 1,60 Meter hat, steckt noch viel Feuchtigkeit. Das Holz braucht Luft zum Atmen. Das ist in meiner kleinen Galerie nicht gegeben", so der Kolzenburger, der das erste Luckenwalder Holzbildhauer-Symposium ins Leben gerufen hat.

Die Holzskulptur soll am 23. September zum zehnjährigen Bestehen der Blumberger Mühle in Angermünde feierlich enthüllt werden.

Das lässt sich Mario Mannhaupt natürlich nicht entgehen. Er ist gespannt, wie sich der Stamm im Laufe der Zeit verändern wird. "Es ist eine ständige Metamorphose. Insekten werden sich dort niederlassen, und auch der Baumpilz wird nicht lange auf sich warten lassen", sagt Mario Mannhaupt. "Das Holz stammt aus der Natur. Ich habe es künstlerisch bearbeitet und gebe es jetzt wieder der Natur zurück", fügte er hinzu.

Gregor Beyer, der Leiter der Blumberger Mühle kam gestern selbst nach Kolzenburg, um das Schmuckstück abzuholen. "Wir haben einen Platz ausgesucht, wo man die Skulptur von allen Seiten betrachten kann und dafür extra einen Sockel anfertigen lassen. Ein Sonnensegel soll die Skulptur künftig vor Nässe schützen", berichtete

Gregor Beyer, der mithilfe den tonnenschweren Holzkoloss zu verladen, um ihn nach Angermünde zu bringen. mh